

## Las "guerreras" enamoran a más de 2.000 personas en su victoria del TIE

27/11/2016



Las "guerreras" alzan el trofeo de la victoria | Jesús Cruces.

Los apasionados al balonmano femenino han abarrotado el polideportivo Florentino Ibáñez esta mañana durante la última jornada del Torneo Internacional de España de balonmano femenino, TIE. Las "guerreras" han ganado a las polacas 22 a 18 en un **partido sufrido en el que las españolas han sabido remontar y tomar el control** del balón. El público no ha dudado en animar durante los dos tiempos a las jugadoras para insuflarles la energía que necesitaban para lograr esta remontada, antes el equipo nipón ha ganado al argentino 23 a 19.

Si durante [la primera jornada el público eldense puso el listón muy alto](#) y parecía difícil que se pudiera superar, hoy lo ha conseguido. Una vez más los aficionados a este deporte que lleven siguiendo esta disciplina unos años

han podido revivir con emoción los partidos del Elda Prestigio en su época dorada: los ensordecedores gritos de júbilo cuando las "suyas" marcaban o paraban un gol de las oponentes, los lamentos cuando era al contrario y los cánticos para animar a las jugadoras y para demostrarles que no están solas... **Más de 2.000 personas han llenado el Ciudad de Elda** para ver en directo un partido de infarto entre las españolas y las polacas. Tras llenar las localidades, **los aficionados han ocupado las escaleras y cualquier espacio con vistas al terreno de juego**, esta es sin duda la mejor forma de demostrar que a la ciudad le gusta el balonmano femenino.



El Ciudad de Elda volvió a llenarse de amantes del balonmano femenino | Jesús Cruces.

Las "guerreras" han conseguido su tercera victoria del torneo, esta ha sido sufrida a diferencia del resto, en el partido que todos esperaban, donde se enfrentaban los dos equipos más potentes. El primer tiempo ha sido para las polacas, pues las españolas se iban al descanso por detrás en el marcador, pero en el segundo las cosas han cambiado y, con el apoyo de la afición, las jugadoras de Jorge Dueñas han remontado y han acabado imponiéndose a las visitantes.

Por otra parte, más de 2.000 aficionados han realizado el reto del *mannequin challenge* durante el primer tiempo muerto del partido. Prueba del buen ambiente que se ha vivido en el pabellón, pues por tercer día consecutivo se ha sido una **gran fiesta para el deporte y el balonmano femenino**.

<https://www.youtube.com/watch?v=YatsLOguRTg&feature=youtu>

Después del partido se ha procedido a la entrega de trofeos, el de mejor portera ha recaído en la española

Silvia Navarro, la máxima goleadora ha sido la polaca Marta Gega, y Alexandrina Barbosa ha sido nombrada MVP del torneo. Por otro lado, las campeonas del torneo fueron las "guerreras", seguidas de las polacas, niponas y argentinas.

Tras vencer la vigésima edición del TIE **la selección ahora se centrará en el Campeonato Europeo de Suecia** del 4 al 18 de diciembre. Y es que en este torneo las "guerreras" han dejado muy buenas sensaciones y han ilusionado a la afición por su talento y tenacidad. Además se han mostrado cercanas en cada encuentro con los niños y adultos que han querido recordar su visita con una imagen o un autógrafo, algo que han agradecido mucho los hinchas.



Las jugadoras han conseguido remontar a base de esfuerzo y talento | Jesús Cruces.

## La última jornada del TIE en imágenes

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=217|limitstart=0|limitcount=0}
```





